

Die Sponsoren der Jahrestagung

Gold-Sponsor Schmallenberger Bohrservice GmbH

The Sponsors of the Annual Congress

Gold-Sponsor Schmallenberger Bohrservice GmbH



Schmallenberger Bohrservice GmbH

Über den Erlen 6

57392 Schmallenberg (Germany)

Phone: +49 (176) 61811537

Mail: info@schmabo.de

www.schmabo.de

SCHMABO ist seit 2010 ein führender Anbieter im Bereich Horizontalspülbohrungen (HDD- Horizontal Directional Drilling) und seit 2020 zertifiziert. Mit einem erfahrenen Team und modernster Ausrüstung werden maßgeschneiderte Lösungen für verschiedene Anforderungen in ganz Deutschland ausgeführt. Zu den Spezialgebieten gehören Steilhangbohrungen, Flusssdücker, Kampfmittelsondierungen, Straßen-, Autobahn- und Bahnquerungen.

Die Leistungen umfassen neben den Felsbohrungen unter anderem die Planung, Tiefbauarbeiten, Rohrlieferungen und schweißen. Zudem sind wir zertifiziert für das Schweißen von Rohren und verfügen über spezielle Qualifikationen für die Gas- und Wasserversorgung. Mit modernen Recyclinganlagen, präziser Ortungstechnik und einem großen Fuhrpark, einschließlich Saugtechnik für schwer zugängliche Stellen, runden wir unser Portfolio ab.

SCHMABO bietet Ihnen die Möglichkeit, hochwertiges Equipment zu mieten, um Ihre Projekte effizient und erfolgreich umzusetzen.

Kundenorientierung, Qualität und nachhaltige Praktiken stehen bei SCHMABO im Mittelpunkt, um eine langfristige Partnerschaft zu gewährleisten.

SCHMABO has been a leading provider in the field of horizontal directional drilling (HDD) since 2010 and has been certified since 2020. With an experienced team and state-of-the-art equipment, customized solutions are implemented for various requirements throughout Germany. Specialist areas include steep slope drilling, river culverts, explosive ordnance detection, road, freeway and rail crossings.

In addition to rock drilling, our services include planning, civil engineering work, pipe deliveries and welding. We are also certified for pipe welding and have special qualifications for gas and water supply. We round off our portfolio with modern recycling systems, precise locating technology and a large fleet of vehicles, including suction technology for hard-to-reach areas.

SCHMABO offers you the opportunity to hire high-quality equipment to implement your projects efficiently and successfully.

Customer focus, quality and sustainable practices are at the heart of SCHMABO to ensure a long-term partnership.

